

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja

**Band:** - (1983)

**Rubrik:** Relaciones con las organizaciones internacionales

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 01.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# RELACIONES CON LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

Mediante su División de Organizaciones Internacionales, el CICR continuó manteniendo y desarrollando sus contactos con la Organización de las Naciones Unidas, tanto en Nueva York como en Ginebra, y con ciertas instituciones especializadas que despliegan actividades sobre todo en el ámbito humanitario.

Así, observadores del CICR siguieron nuevamente las sesiones anuales

- de la Comisión de Derechos Humanos;
- de la Subcomisión de Prevención de Discriminaciones y Protección a las Minorías;
- del Consejo Económico y Social (ECOSOC);
- de la Asamblea Mundial de la Salud;
- de la Conferencia Internacional del Trabajo;
- de la Comisión de Derecho Internacional;
- del Comité Ejecutivo del Alto Comisionado para los Refugiados;
- de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Estas reuniones son siempre la ocasión para numerosos contactos con las delegaciones de los países miembros y con los representantes de la secretaría de esas organizaciones para abordar cuestiones de interés común relativas a las actividades operacionales, a los problemas de los derechos humanos y a diversos aspectos del derecho internacional humanitario.

Sin participar oficialmente en la Conferencia sobre la cuestión de Palestina, que se celebró en Ginebra, del 29 de agosto al 7 de septiembre, el CICR siguió sus trabajos como invitado especial del secretario general de esa Conferencia.

Por lo que respecta a las actividades operacionales, se mantuvieron contactos con los países que apoyan financieramente la acción que prosiguió en Kampuchea y en Tailandia, principalmente en Nueva York por parte del delegado del CICR ante las Organizaciones Internacionales, mientras que las actividades en favor de las víctimas del conflicto en el Líbano también fueron objeto de acuerdos con la UNRWA y con otros organismos.

Prosiguieron las relaciones con el Comité Intergubernamental para las Migraciones (CIM), en particular mediante la participación del CICR en el VI Seminario sobre la adaptación y la integración de los inmigrantes, que tuvo lugar en Ginebra, el mes de abril, y en la 49.<sup>a</sup> reunión del Consejo Ejecutivo del CIM (en diciembre).

A nivel zonal, continuaron en Estrasburgo las actividades del Consejo de Europa por lo que atañe a los derechos humanos; por lo demás, durante una visita efectuada en Ginebra, el mes de mayo, fue recibida, en la sede del CICR, la Comisión de Migraciones, de Refugiados y de Demografía.

El delegado ante las Organizaciones Internacionales en Nueva York mantuvo contactos en Washington, con la Organización de los Estados Americanos. En menor medida, el CICR mantuvo relaciones con los dirigentes de la Organización de la Unidad Africana, principalmente con motivo de reuniones preparatorias para la segunda Conferencia Internacional sobre la Asistencia a los Refugiados en África, celebradas en marzo, en Arusha (Tanzania), y, en diciembre, en Ginebra.

El CICR también estuvo representado, como observador, el mes de marzo, en Nueva Delhi, en la 7.<sup>a</sup> Conferencia cumbre de los países no alineados.

Entre los contactos con numerosas organizaciones no gubernamentales, conviene mencionar la participación del CICR, como observador, en la Conferencia organizada por estas organizaciones, el mes de diciembre, en Ginebra, con motivo del XXXV aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Finalmente, el CICR estableció estrechos contactos con la Comisión independiente sobre las cuestiones humanitarias internacionales, instituida, el mes de julio, en Ginebra, bajo la doble presidencia del Príncipe Sadruddin Aga Khan y del Príncipe Hassan de Jordania. Acompañado por el director de Actividades Operacionales y por el jefe de la División de Organizaciones Internacionales, el presidente Hay presentó ante esta Comisión, reunida el mes de noviembre, en Nueva York, una ponencia relativa a cuestiones de aplicación del derecho internacional humanitario.

# **ASUNTOS GENERALES**

